

Spende für Gesundheitspark Finnenbahn Mehring – Pölich

Die Raiffeisenbank Mehring-Leiwen eG hat der Ortsgemeinde Mehring für die Unterhaltung des Gesundheitsparks Finnenbahn Mehring-Pölich eine zweckgebundene Spende in Höhe von 2.000,00 € überreicht.

Der Gesundheitspark – Finnenbahn auf dem Huxlay-Plateau zieht täglich viele Besucher an. Die Mehringer Finnenbahn wurde 2006 eröffnet und bietet nicht nur Läufern eine ideale Strecke. Die Laufbahn ist mit einem 5 – 10 cm hohen, weichen Belag aus Hackschnitzel belegt. Diese ergänzen den sandigen Kiesboden und machen die Strecke besonders gelenkschonend und trotzdem kräftigend für die Beinmuskulatur. Auf zwei Strecken, die zusammen 1111 Meter umfassen, können geübte Läufer, sowie Anfänger oder Nordic Walker sportlichen Ausgleich finden. Besonders für Reha-Patienten ist die Strecke geeignet. Die Finnenbahn ist das Herzstück des Gesundheitsparks, der neben der Rundstrecke auch 11 Fitness-Stationen vorhält, die ein Ganzkörpertraining ermöglichen.

Die Anlage wird nicht nur von vielen Einzelsportlern, Touristen sondern auch von vielen regionalen Vereinen als Trainingsstätte genutzt.

Die 4 ha große Anlage wird durch die Interessengemeinschaft Finnenbahn das gesamte Jahr über mit ihrem freiwilligen Helferteam gepflegt und unterhalten. Jeden Donnerstagabend ist das Helferteam im Einsatz, weitere Helfer sind herzlich willkommen und können sich mit dem Vorsitzenden der Interessengemeinschaft Herrn Gerd Madert gerne in Verbindung setzen.

Neben dem großartigen Engagement der Interessengemeinschaft Finnenbahn bedarf es auch immer wieder der finanziellen Unterstützung der Gemeinden Mehring und Pölich. Deshalb sind wir sehr dankbar, dass die Raiffeisenbank Mehring-Leiwen eG mit der großzügigen zweckgebundenen Spende für die Unterhaltung dieser von so vielen Bürgerinnen und Bürgern benutzten Anlage beiträgt.



Das Mitglied des Vorstandes Nils Reh und der Prokurist in der Geschäftsstelle Mehring Paul Berweiler überreichten den Spendenscheck an den 1. Beigeordneten der Ortsgemeinde Mehring Erich Bales und den Vorsitzenden der Interessengemeinschaft Gesundheitspark – Finnenbahn Gerd Madert.

Mehring, den 06.09.2016
Jürgen Kollmann, Ortsbürgermeister